
(1) 市長公約の総仕上げと当初予算について
ア 五次総の総仕上げから六次総へのみちすじ
イ 諸計画について
(2) 新年度当初予算について
ア 旧楢川支所除却事業について
イ 国保楢川診療所について

ア 既存設備の扱い
イ 普及促進に関する別条例の制定の考えは
(2) 再生可能エネルギーの地産地消と地域貢献について
ア 電力小売事業の現状と将来見通し
イ 地域賦存資源の発掘と地域の自立について
ウ カーボンニュートラル（ゼロカーボンシティ）宣言について
(1) 新型コロナの現況と対策
(2) 地域の特養需要の状況と組合の経営方針について

（1）出生数の現状と向上に向けた取組みについて
（2）松本圏域の周産期医療の現状について

ア 松本・大北地域出産・子育て安心ネットワーク協議会活動状況

イ 松本・大北地域の出産システム利用状況

（3）部局横断政策パッケージの策定について

（4）マタニティータクシーの普及状況について

（1）就労継続支援Ｂ型の運営状況について

（2）工賃倍増計画について

（1）地域福祉計画策定に至った経緯について
（2）参加支援について
ア 認知症サポーターステップアップ講座について
イ オレンジカフェについて
ウ やすらぎ支援員の活動について

（3）包括的な相談支援体制の整備について

1 市長の政治姿勢について （1）高齢者医療費負担２倍化について
（1）福祉灯油臨時助成事業の結果について
（2）社会福祉施設への助成について

3 放課後児童支援員の処遇改善について
4 国保税率の改定について
5 プラスチック製品の資源化について

（1）コロナ感染者への医療提供体制について
（2）今後の経済対策について
（1）国の「みどりの食料システム戦略」と市の取り組みについて
（2）水田活用交付金の見直しに伴う市内農業への影響について
（3）松くい虫被害状況と今後の対策について
（4）森林適正管理事業の調査結果と今後の進め方について

3 通学路の歩道整備について （1）御馬越塩尻停車場線の整備について
（1）会計年度任用職員の待遇改善について
（2）職員の定年延長について

（1）学力テストについて
（2）小中学校のタブレットについて
（3）教員免許更新制廃止について
（4）主権者教育について
（1）贄川の人道橋架け替えについて
（2）国保楢川診療所再開の見通しについて

（1）中心市街地活性化の検証
（2）今後塩尻市が目指す市街地活性化の姿とは
（1）デジタル田園都市とはどのような自治体を言うのか。
（2）5Ｇの意味、活用事例、インフラ基盤整備状況
（3）推進に必要な技術・設備・人材とは

3 地域づくりについて （1）役員のなり手不足解消に向けた対策

（1）市と市観光協会の共同開催について
（2）記念グッズ販売について

2 コロナ禍の小学校休業等対応助成金制度 （1）子どもの休校で親が有給休暇取得時の会社への助成金について
3 男性育休義務化 （1）政府の育児休業取得率３０％目標について
4 成人式１８才に変更について

（1）市内の各災害現場の復旧状況について
（2）高ボッチ線の復旧状況について

（2）片丘バイパスの進捗について
3 脱炭素社会への取り組みについて

（1）生活支援に対する考え方について
ア 各種証明書等のコンビニ交付手数料の引き下げについて

（2）地域活力の創出について
イ ウイングロードビル２階の活用と大門商店街の活性化について

（1）予算規模拡大の要因と今後の財政計画について

（2）楢川診療所の再開について
（3）出産支援施策について
（4）スポーツ施設整備について

質問順位6　中村　努　議員

市長の政治姿勢

再生可能エネルギーの普及について

原油価格高騰対策について

障がい者施策の現状について

3 地域福祉計画策定について

塩尻市太陽光発電設備の適正な設置及び管理に関する条例につ
いて

(1)

質問事項 質問要旨
質問順位1　　篠原　敏宏　議員

2

1

質問順位7　西條　富雄　議員

質問順位4　古畑　秀夫　議員

2

質問順位5　小澤　彰一　議員

国道２０号、塩尻ＩＣ～柿沢交差点の４車線化と国道１５３号
バイパス

（1）

質問順位8　金子　勝寿　議員

デジタル田園都市

教育行政について1

2 安心な市民生活について

道路行政について

市長の政治姿勢について1

質問順位2　　樋口　千代子　議員

質問順位3　柴田　博　議員

少子化対策のさらなる充実に向けて1

2

松塩筑木曽老人福祉施設組合について3

2

新型コロナ感染拡大への対応について1

農林業政策について2

質問順位9　平間　正治　議員

職員の労働条件について4

塩尻駅開業１２０周年移転４０周年記念イ
ベント

1

令和３年８月災害の復旧状況について1

2

豊かな暮らしと地域活力の創出について1

令和４年度予算について2

国道１９号・九里巾・金塚交差点改良につ
いて

5


